

TheaterFlucht – trau fremdem

Eine Kooperation der Luzerner Landeskirchen und dem Service Civil International (SCI)

Luzern, Anfang Mai 2013

Erste Durchführung von TheaterFlucht – trau fremden in Luzern

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Es freut uns, Sie über die erste Durchführung von „TheaterFlucht – trau fremden“ in Littau zu informieren!

In den Herbstferien 2013 treffen sich rund dreissig Schweizer Kinder, Kinder mit Migrationshintergrund und Kinder aus Durchgangszentren für Asylsuchende, um spielerisch und kreativ Theaterimprovisation zu üben und gestalterische Elemente kennen zu lernen. Unter professioneller Anleitung der Künstlerin Eva-Maria Pfaffen und der Theaterpädagogin Maria Gallati üben sie sich im theatralischen Ausdruck, gestalten Objekte, erfinden eigene Geschichten und setzen sich mit den Themen „Fremdsein und Beheimatung“, „Flucht und Asyl“ oder „Vertrauen“ auseinander. Freiwillige aus Luzern und internationale Freiwillige des Service Civil International SCI betreuen und unterstützen sie dabei. Diese Freiwilligen bereiten sich in der vorangehenden Woche methodisch und didaktisch auf das Projekt vor und erhalten eine Einführung in die Migrationsthematik und in die Schweizerische Asyl- und Ausländerpolitik.

„TheaterFlucht“ wird seit 2009 vom Service Civil International (SCI) zusammen mit lokalen Partnern in verschiedenen Schweizer Städten angeboten. Der Luzerner Partner sind die drei Landeskirchen, die seit 2008 das Projekt „trau fremdem“ durchführen, ein Angebot für Pfarreien und Kirchgemeinden. Die Kooperation „TheaterFlucht – trau fremden“ ist eine vielversprechende Weiterentwicklung beider Angebote.

Gerne laden wir Sie ein, das Projekt zu begleiten und zu seiner Durchführung und längerfristigen Wirkung beizutragen. Nähere Informationen finden Sie auf den Webseiten www.traufremden.ch (im Aufbau) oder www.theaterflucht.ch. Am Schluss der zwei Wochen werden die Ergebnisse des kreativen Prozesses den Angehörigen der Kinder und Jugendlichen sowie einer Gruppe von interessierten MultiplikatorInnen präsentiert, die ihrerseits mit neuen Zielgruppen an den Themen weiterarbeiten.

TheaterFlucht – trau fremdem

Eine Kooperation der Luzerner Landeskirchen und dem Service Civil International (SCI)

Bitte nehmen Sie mit der Projektleiterin Barbara Müller Kontakt auf, wenn Sie Möglichkeiten sehen oder Interesse haben, dass

- Jugendliche ab 18 Jahren aus Ihrer Kirchgemeinde/Pfarrei, Jugendgruppe oder Schule an den zwei Projektwochen teilnehmen (30. September bis 12. Oktober 2013).
- Kinder (9 bis 13 Jahre) aus Ihrem Verein, Ihrer Schule oder Ihrer Familie/Ihres Umfelds an der zweiten Ferienwoche teilnehmen (7. bis 12. Oktober 2013).
- MitarbeiterInnen, JugendgruppenleiterInnen, Mitglieder Ihres Vereins, Ihrer Kirchgemeinde oder Pfarrei als Multiplikatorinnen dem Projekt zu einer Wirkung über die beiden Ferienwochen hinaus verhelfen. Workshop am 18. Januar 2014.

Herzlichen Dank für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung von „TheaterFlucht – trau fremdem“ und mit freundlichen Grüßen



Barbara Müller
Projektleiterin

TheaterFlucht – trau fremdem
Hertensteinstrasse 30
6004 Luzern
traufremdem@gmx.ch oder 044 241 44 43